

La supériorité Humaine - 1/1

Nous, êtres humains, sommes supposés au "top" de la création. Intelligents, doués de morale, nous peuplons presque toute la terre. Cependant, somme-nous si supérieur qu'on le dit ?

Nous sommes sans contredit des bêtes bien étranges. Nous ne nous satisfaisons de rien. Dans le règne animal, nous nous disons au "top" mais pourtant nous ne faisons que détruire notre environnement à grands coups de cataclysmes et à petits coups de rejets industriels. Certes, nous sommes intelligents et doués de raison et de morale.

Certes, nous avons construits de belles choses et des trucs utiles à notre survie, sinon on ne serait plus là.

Quand on y pense, sur tout le temps que la planète existe, nous ne sommes, si on compare le temps d'existence de la terre à douze heures, qu'une seconde, même moins. En cette seconde nous sommes arrivés à détruire énormément de choses, nous avons plus sali la planète que n'importe quel autre être vivant.

Il a de quoi être fier... Mais nous ne nous contentons pas de salir autour de nous, mais on se corrompt soi-même. Je ne m'expliquerai pas, car vous savez tous que nous sommes corrompus. Justement. Pourquoi ?

À mon avis, le fait que nous soyons des millions et des millions, vivant le plus souvent en promiscuité, ça tape sur le système. Puisque nous sommes une masse de la même race, il est évident que nous nous battons entre nous pour des femmes, pour protéger nos enfants, pour des territoires, pour être le mâle dominant, comme tout autre mammifère.

MAIS, dans un sens, puisque nous sommes supposés si intelligents et au "top" des créatures vivantes, nous devrions être capable de s'organiser de sorte que tout le monde ait sa part égale, de détruire la loi du plus fort. Logiquement, si nous sommes une race supérieure aux autres animaux, nous devrions être en mesure de planifier notre avenir d'une manière sûre, en sorte que le futur soit assuré pour que notre race puisse prospérer sans crainte. Logiquement, nous devrions être organisés en société égales où chaque être humain est traité en frère.

Moi, quand je nous regarde, ce n'est pas une planification à long terme que je vois. C'est une vue à court terme, pour le profil immédiat. C'est des usines ultras polluantes mais ultra rentable. Ce que je vois, ce n'est pas des sociétés égales, c'est des sociétés disfonctionnelles et parfois totalitaires, fachistes. Dans l'histoire, il n'y a pas eu une année sans guerre, sans massacres. Quand je m'informe sur des populations humaines qui vivent comme le néolithique ou je-ne-sais-trop, qui vivent dans un coin perdu, en mocassins et en pagne, je les envie. Car ils ne connaissent pas la corruption de leurs frères.

En conclusion, je dirai que l'homme n'est pas supérieur. Même si doué d'intelligence, nous réagissons exactement comme les autres animaux. Nous organisons pour un futur très immédiat. Nous exploitons. Nous nous battons entre nous pour des territoires. Nous usons de ruse et de perfidie pour rouer nos adversaires.

Cessons de nous penser les maîtres de monde, car selon moi, nous sommes égaux aux animaux et nous devrions user de notre intelligence pour faire avancer le monde, pas pour le tuer.